

Säcke türmen sich bis zur Kellerdecke

Obernkirchen. Bis zur Kellerdecke hoch türmten sich die Säcke mit gebrauchter Kleidung, die von der evangelischen Kirchengemeinde für die Bodenschwingschen Anstalten in Bethel gesammelt wurden. „Diesmal kam deutlich mehr zusammen als im vergangenen Frühjahr“, bestätigte uns die Küsterin Iris Wagner. Viel länger als geplant stapelte sie weitere Textilspenden. Einige Obernkirchener gaben sogar gefüllte Lederkoffer ab. Der Inhalt bestand aus Pullovern, Jacken, Jeans, Schuhen und sogar Bettdecken. Iris Wagner: „Es fällt immer dann besonders viel an, wenn Wohnungen aufgelöst werden oder Personen aus größeren Wohnungen in kleinere umziehen. Es kommt auch deshalb mehr bei uns in der Roten Schule zusammen, weil es parallel dazu keine Sammlung mehr im Krainhäger Martin-Luther-Haus gibt.“ sig